

Qué tal chicos y chicas, ha llegado el final de nuestra experiencia en Toulouse y que satisfactorio sería todo lo que hemos trabajado, lo que hemos aprendido, lo que hemos intercambiado...si consiguiéramos que otros alumnos y alumnas de Ciclos Formativos, pudieran beneficiarse y realizar aquí en Toulouse futuras estancias.

Chicos y chicas, no dejéis pasar estas ayudas que proporciona la UE, el programa ERASMUS+ es para vosotros y vosotras, animaos y aprovechadlo, son experiencias y aprendizajes que no olvidaréis jamás.

Hoy también hemos tenido una experiencia muy bonita, motivadora y enriquecedora, nuestros alumnos de 4 ESO de la optativa de francés, han tenido un ratito de conversación en francés con nuestro alumno Luis Ondo, ...qué bonito ha sido.

Después de una mañana intensa de reuniones, intercambio de ideas, evaluación del trabajo de nuestro alumno, hemos ido a comer, hemos dado por terminado el encuentro y por la tarde he ido a visitar la Ciudad del Espacio, no os lo podéis perder.

Un saludo desde Toulouse y mañana nos vemos por el cole.

Au revoir...



